

Presidente del parlamento Cubano intercambia con delegados pinareños



La Habana, 21 feb (RHC) El integrante del Buró Político del Comité Central del Partido, y presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo, intercambió con los delegados del Consejo Popular Hermanos Cruz, en la ciudad de Pinar del Río.

En la demarcación, reside el 12, 6 por ciento de la población de la capital vueltabajera, donde se plantea el mantenimiento a varios edificios multifamiliares, que presentan filtraciones en sus techos.

Durante el intercambio, Estaban Lazo manifestó su interés por el funcionamiento de esas estructuras con la comunidad, en tareas de bien común como la higienización y la vigilancia revolucionaria.

Además, compartió ideas referidas a los servicios de salud y el funcionamiento de los consultorios del médico y enfermera de la familia, así como la distribución de medicamentos.



[#Ahora](#) intercambian [#EstebanLazo](#), [@anamarianpp](#) y otros diputados de [@AsambleaCuba](#) con integrantes del Gobierno Provincial del [#PoderPopular](#) de [#PinarDelRío](#). Conocen sobre resultados económicos del territorio y principales dificultades para el cumplimiento de las producciones pic.twitter.com/g1XPxqDbP8

— Asamblea Nacional Cuba (@AsambleaCuba) [February 21, 2020](#)

(Fuente: RRelej).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/215011-presidente-del-parlamento-cubano-intercambia-con-delegados-pinarenos>



Radio Habana Cuba